

Megainversión en espacios públicos

Concluirá el sexenio de Enrique Alfaro en Jalisco con cientos de hectáreas de espacios públicos renovados y en óptimas condiciones, con una inversión superior a los mil 600 millones de pesos



4

#Jalisco Megainversión en espacios públicos

INDIGOSTAFF

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, ha concretado durante su mandato una inversión pública que supera los mil 600 millones de pesos para la transformación de cientos de hectáreas de espacios públicos en el estado, mismos que ahora se encuentran renovados y en óptimas condiciones, de acuerdo con lo que reporta la administración estatal.

Durante estos casi seis años que corresponden al actual gobierno de Alfaro Ramírez, las autoridades estatales han intervenido decenas de espacios públicos en la metrópoli de Guadalajara y el resto de las regiones del estado, posibilitando así su aprovechamiento por parte de los jaliscienses.

Intervención histórica

La administración "alfarista" logró la intervención de 50 unidades deportivas en la entidad, la creación de seis bosques urbanos, la rehabilitación de 73

parques y espacios públicos, el decreto de dos nuevas Áreas Naturales Protegidas, entre ellas el estero El Salado en Puerto Vallarta.

"Además, más de 20 mil nuevos árboles fueron plantados tan solo en la metrópoli y se creó la

Agencia Metropolitana de Bosques Urbanos que vigila y cuida el capital natural de Jalisco", así lo informa el Gobierno estatal.

Estrategia 'alfarista'

La estrategia implementada por el gobierno de Alfaro Ramírez para el mejoramiento de los espacios públicos de Jalisco incluyó también medidas legales y administrativas, con base en las cuales fueron eliminadas las tarifas de ingreso que anteriormente se encontraban vigentes en esta entidad.

"Hoy, ingresar a cualquier espacio público en la entidad es totalmente gratuito y seguro, y la infraestructura construida en este sexenio, que es de primer nivel, hace justicia a Jalisco al

brindar las condiciones para que 22 millones de personas usen actualmente estos sitios", asegura el Gobierno del Estado.

Entre los espacios públicos ya renovados destacan sitios que se encuentran en la zona Oriente de

la metrópoli de Guadalajara, con niveles socioeconómicos más bajos que los predominantes en el lado Poniente; es el caso del "Parque Luis Quintanar", anteriormente llamado "Parque de la Solidaridad".

"Desde 1991 (fecha en que fue inaugurado), no había sido intervenido ni siquiera en aspec-

tos básicos, pero Alfaro Ramírez le dio la importancia que tenía y lo renovó por completo", indicó la administración estatal, pues ahora cuenta con una fuente interactiva, rambla, pérgolas, planta de tratamiento, así como: "canchas de básquetbol, fútbol, béisbol, pista de atletismo, áreas comunes, gimnasio, patinadero, nuevos quioscos de servicio, sanitarios, jardín infantil, circuito interno y la rehabilitación de andadores y estacionamiento".



Avances en el sexenio

Ahora que está próximo de llegar a su fin, el gobierno de Alfaro Ramírez presenta este recuento de avances: “de 2019 a la fecha, con las acciones emprendidas y una inversión de más de mil 600 millones de pesos, el gobernador Enrique Alfaro cumplió su palabra, recuperó y transformó de fondo 401.69 hectáreas de espacio público con obras que quedarán como legado para las presentes y futuras generaciones”.

Concluirá el sexenio de Enrique Alfaro en Jalisco con cientos de hectáreas de espacios públicos renovados y en óptimas condiciones, con una inversión superior a los mil 600 millones de pesos en la entidad

El Gobierno estatal logró la creación de seis bosques urbanos, la intervención de 50 unidades deportivas, la rehabilitación de 73 parques y espacios públicos, así como el decreto de dos nuevas Áreas Naturales Protegidas



